

Balade musicale dans les rues

Saint Gervais la Forêt 20/06/2014



Dimanche 15 juin, une balade musicale s'est déroulée dans les rues de la commune en présence de Jean-Noël Chappuis, maire, et de nombreux élus. Avec un temps favorable, les organisateurs attendaient plus de monde pour cette première. Le rendez-vous était donné dans les locaux de l'école de musique où les élèves des classes de piano, d'instruments à vent et l'orchestre junior se sont produits. Ensuite, emmené en musique par la Band'Annonce et le chœur de femmes BELADORE, arrêt au caquetoire de l'église et devant le perron du château avec applaudissements, sur le trajet, d'habitants à leur fenêtre ou sur leur balcon. Sur ces deux sites, le public a pu écouter duo, trio instrumentaux ainsi que les différentes formations de l'école, la Band'Annonce et le chœur de femmes BELADORE. La balade s'est terminée à la Forge pour un apéritif concert avec, notamment, les ensembles de musiques actuelles avec ses deux chanteuses.

Cor. NR : J.B.